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Ｑ．箕面キャンパスにおいて天津マ
ーボー丼の販売を希望します。阪
大名物なのに、置いていないのは
おかしいと思います。人員面、コ
スト面で厳しいかも知れません
が、ご検討下さい。 

(2011年5月12日受理分) 
 

Ａ．いつも生協をご利用いただきあ
りがとうございます。 

 箕面キャンパスの食堂では天津
麻婆丼をご提供しておりません。 

 ご提供していないもっとも大き
な理由は、天津麻婆丼を調理する
ためのガスコンロがないことと、
天津麻婆丼を調理する担当者を
経済的な理由から配置できない
ためです。 

 大阪大学・旧大阪外国語大学が統
合した際にも、箕面で天津麻婆丼
が提供できないかどうか、食堂の
職員が豊中に研修に行ったりし
て研究をいたしました。ご存知の



通り、このメニューは玉子が焼き
立てでないとおいしくご提供で
きません。過去豊中キャンパスで
も玉子の作り置きなど調理方法
を変えた際に苦情をいただき元
に戻した経緯があります。 

 天津麻婆丼専用のコンロや職員
配置はコストの問題から不可能
です。 

 たいへん申し訳ないのですが、ご
理解下さるようよろしくお願い
いたします。 

 (2011年5月17日回答)  


